

やっぱり今年も

Super

3

令和6年3月1日
立川市立第三小学校
校長 田村 聡

去り行く3月、名残惜しや！

今日から三月、別れを惜しむかのように、涙の雨でのスタートとなりました。深夜から号泣しています。明日、明後日とひと息ついて、4日の月曜から、本格的にお別れモードに入っていきます。中学校進学に向けて小学校にお別れ、進級に向けて今の学級にお別れです。

8日（金）は、『6年生を送る会』が予定されています。ここからは、いよいよ5年生が学校の先頭に立つこととなります。『別れがなければ、成長なし』なのですが、悲しみ（さびしさ）と喜び（期待）のこれからの2か月間です。



昨日の写真となりますが、6年の「卒業アルバム用クラス集合写真」の撮影をしているところです。上が1組、下が2組です。この場所、すきだなあ。

ここで1年生はいつも遊んでいます。卒業していく彼らにとっても1年生のときの思い出の場所なのかもしれません。

今朝は、たてわり班活動です。5年生が中心になって、次のたてわり班活動で何をして遊ぶ
ぼうか意見を集めています。



いつの時代も、5年に代わるこの時期、5年生は慣れないで不安なのか前に出ると①ひと固
まりになる。②横一列に整列する（しかもきれいに）のでしょうか。



5年生、卒業式に向けて入退場曲の練習が始まりました。

さすが、もうすぐ6年になる5年生だけあって、パート別かつクラス別に隊形移動をしまし
たが、静かに・サッと異動を完了することができ、すぐに練習に取り掛かることができました。

今日は、パッヘルベルのカノンの練習でした。



さて、今日の給食の献立は、
ウナギ入りちらしずし 錦糸卵
(ウナギだけ、散らさない寿司がよかったのに)
イカの磯部揚げ
菜の花入り豆腐のすまし汁
ももゼリー
です。